



## 竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 **授業で輝く** 竜美っ子

### みんなで胸を張って卒業できたら

「47日・・・これは私たち6年生が卒業までに竜美丘小学校で過ごせる日数です。」と始業式で代表児童の言葉。3学期がスタートしました。私から、今年は辰（たつ）年であり、学校の名前や校章に「竜」が入っていること、また以下の3つのお願いをしました。

- **安全・安心を**・・・登下校の安全、大地震が来た時の対応、困ったことがあれば友達、先生がいる
- **授業で輝く**・・・自分のいいところを、「分からない」「教えて」と、「みんなはどう？」でぜひ互いに反応を
- **6年生にお願い**・・・できることは何か、学級・学年・学校のために、138人=138個のアイデアや活動で学校を支えてすでに1週間がたちました。寒さを吹き飛ばして池の観察やボール遊び、さらに10日(水)に校内書写大会と毎日が充実しています。集中したり、関わったりする竜美っ子の姿に吸い込まれる私です。



さて、本日15日(月)の放送集会

にて『大谷翔平グローブ』寄贈プロジェクトを発表。リレー形式でグローブを見て、触れて、はめて・・・と体験することを通して、大谷選手の子供たちに

- ① 夢を与えたい
- ② 勇気づけたい

という思いをぜひ全校に感じてほしいと考えました。すでにソフト部5年生3名が始業式でキャッチボールをしてお披露目済み。様子を3社から取材。

ア 中日新聞社 1/10 西三河版に掲載、イ 東海愛知新聞社 1/10 掲載 (学校HP【校長の窓】1/11 参照)、ウ 岡崎ホームニュース 1/26 掲載予定、です。

「**今までの感謝を伝えて**、卒業できるようにしたい」と代表児童。そして「最高の笑顔あふれる毎日を送り、**みんなで胸を張って卒業できたら**な」と締めくくりました。皆様どうぞよろしくお願ひします。



「3学期にがんばりたいこと」代表児童発表(抜粋)

- 2年生
  - ・書写大会・金賞をめざしてもっと頑張る練習を
  - ・6年生を送る会・喜んでもらえるように力を合わせて
  - ・算数の授業・考える問題、文章題も得意になりたい。
- 6年生
  - ・勉強・自主的な勉強が増えた。予習に加えて復習することを身につけたい。そのためにノートの工夫を
  - ・あいさつ運動・今まで以上に元氣よくあいさつを
  - ・友達との時間を大切に・互いに成長できた。楽しい瞬間をたくさん仲間と共有したい。